

Lettre ouverte au Collectif Palestine Reims

Samedi 26 octobre à Reims, à l'occasion du rassemblement en défense de la Palestine, un tract du Groupe marxiste internationaliste (section française du Collectif révolution permanente) a, comme c'est souvent le cas, été diffusé.

Halte au massacre au Liban et en Palestine !

Israël poursuit sa guerre non déclarée contre le Liban commencée le 25 septembre : 2 464 morts, 11 550 blessés, 700 000 déplacés. Montrant qu'il se moque des otages israéliens, Nétanyahou suit la même méthode terroriste à grande échelle que sur les autres fronts.

Le premier ministre libanais, Najib Mikati, a condamné une frappe délibérée d'Israël, dans laquelle trois journalistes ont été tués : « l'attaque était délibérée et visait à terroriser les médias pour dissimuler les crimes et les destructions ». (Le Monde, 25 octobre)

Des attaques ont été menées contre 55 hôpitaux au Liban, dont 56 ont été directement ciblés, entraînant la fermeture forcée de huit d'entre eux. (L'Orient-Le Jour, 25 octobre)

Israël s'en prend même à la force d'interposition de l'ONU (FINUL).

L'État américain, qui veut éviter la déstabilisation du Proche-Orient, et l'État français, qui a ses propres intérêts impérialistes au Liban, tentent mollement de freiner Nétanyahou.

La guerre doit cesser au plus vite. Il faut un cessez-le-feu au Liban. (Macron, Discours à la Conférence internationale de soutien à la population et à la souveraineté du Liban, 24 octobre)

Pour autant, ils continuent à soutenir l'État colonial basé sur le terrorisme envers la population arabe de la Palestine. Selon eux, le Hezbollah provoquerait Israël.

Je regrette amèrement que l'Iran ait engagé le Hezbollah contre Israël... La nécessité demeure que le Hezbollah mette fin à ses attaques contre Israël, quel qu'en soit le prétexte. Nous les condamnons et exigeons qu'il cesse ses provocations, qu'il s'agisse de l'attaque contre le domicile personnel du Premier ministre israélien ou des frappes indiscriminées au-delà de la Ligne bleue. (Macron, 24 octobre)

Le gouvernement Barnier toléré par Le Pen maintient en prison le militant communiste libanais Georges Abdallah et a enjoint le 4 octobre aux présidents universités d'empêcher les manifestations propalestiniennes. Macron-Barnier-Le Pen, comme Biden-Harris-Trump, qualifient de terroristes la résistance palestinienne et l'Iran mais jamais Israël qui mène un génocide à Gaza, colonise la Cisjordanie, attaque le Liban, frappe en Syrie et menace l'Iran.

En Cisjordanie, les colons racistes appuyés par l'armée terrorisent la population arabe et poursuivent la colonisation : 695 Palestiniens ont été tués (dont 160 enfants). À Gaza, où les journalistes internationaux sont interdits par l'armée d'occupation, le génocide se poursuit sans discontinuer : 42 544 morts, 99 015 blessés, 1,9 million de déplacés (90 % de la population). Actuellement, au nord, le camp de réfugiés de Jabaliya est vidé de ses derniers habitants. Actuellement, moins de 50 camions humanitaires sont admis quoti-

diennement par Israël alors qu'il en fallait 500 par jour avant le 7 octobre 2023.

Les États impérialistes occidentaux (États-Unis, Allemagne, Grande-Bretagne, etc.) continuent à armer Israël, à l'aider à martyriser les Palestiniens et les Libanais. Sans être son premier fournisseur, le capitalisme français a livré pour 189,8 millions d'euros d'équipements militaires à Israël entre 2015 et 2022, à un rythme moyen d'environ 20 millions d'euros par an, selon le rapport au Parlement de 2023. Par exemple, fin octobre 2023, au moins 100 000 pièces de cartouches pour des fusils-mitrailleurs susceptibles d'être utilisés contre des civils à Gaza ont été livrées à Israël d'après le média Disclose.

L'État turc continue d'acheminer du pétrole à Israël et de persécuter les Kurdes ainsi que les réfugiés syriens. L'État iranien interdit les grèves, tyrannise ses propres minorités nationales et les femmes. Le Hezbollah est intégré à l'État bourgeois libanais corrompu. Le Hamas qui gouverne Gaza est un enne-

mi féroce des travailleurs, un oppresseur des femmes, des jeunes et des minorités sexuelles de Palestine. Tous ces gouvernements sont incapables de s'adresser aux travailleurs des centres impérialistes et du Levant.

Pour les peuples d'Iran, du Liban, de Gaza, de Cisjordanie, la solution progressiste repose sur la mobilisation des travailleurs des pays impérialistes occidentaux pour un embargo sur les armes (et à terme la destruction de leur propre État bourgeois), sur la mobilisation des travailleurs arabes, turcs, perses, kurdes, juifs pour renverser l'État colonial, instaurer une Palestine unie, démocratique, laïque et bilingue dans le cadre de la fédération socialiste du Proche-Orient.

En France, la première tâche de solidarité envers les Palestiniens, les Libanais et les Iraniens est d'empêcher l'envoi d'armement français et d'interrompre toute collaboration militaire avec Israël.

Front unique des syndicats et partis qui se réclament des travailleurs : Blocage par le mouvement ouvrier des livraisons d'armes à Israël ! À bas Macron-Barnier-Retailleau, non à Le Pen-Bardella-Ciotti ! Abrogation du délit d'apologie du terrorisme ! Annulation de toutes les poursuites contre les militants propalestiniens ! Libération de Georges Abdallah !

Israël, bas les pattes devant l'Iran ! Cessez le feu immédiat et sans condition ! Retrait des troupes sionistes de la bande de Gaza, de Cisjordanie et du Liban ! Libération des 10 000 otages palestiniens prisonniers d'Israël ! Droit au retour des réfugiés !

25 octobre 2024



Groupe marxiste internationaliste [section française du Collectif révolution permanente]

groupemarxiste.info

Intitulé *Halte au massacre au Liban et en Palestine*, clairement identifiable comme émanant du GMI, il se concluait par :

Front unique des syndicats et partis qui se réclament des travailleurs : Blocage par le mouvement ouvrier des livraisons d'armes à Israël ! À bas Macron-Barnier-Retailleau, non à Le Pen-Bardella-Ciotti ! Abrogation du délit d'apologie du terrorisme ! Annulation de toutes les poursuites contre les militants propalestiniens ! Libération de Georges Abdallah ! Israël, bas les pattes devant l'Iran ! Cessez le feu immédiat et sans condition ! Retrait des troupes sionistes de la bande de Gaza, de Cisjordanie et du Liban ! Libération des 10 000 otages palestiniens prisonniers d'Israël ! Droit au retour des réfugiés !

Malheureusement ce tract n'a pas plu à des responsables du CPR comme en témoigne cette injonction du 26 octobre :

Je voudrais à l'avenir que tu me tiennes informée de la distribution de tes tracts et surtout que le contenu soit vérifié. Il y a des choses écrites qui sont inacceptables comme sur le Hezbollah ou l'Iran. Le discours est tourné vers une approche sioniste. Le tract ne s'en prend qu'aux formes de résistance dites musulmanes. Pourquoi ne pas citer les autres mouvements ? Concernant l'Iran, le tract ose parler du respect du droit de grève ici, en France, et de la condition des femmes... on rêve. Pourquoi pourtant c'est pas faux de l'avoir rappelé au rassemblement, ici même on ne tyrannise pas les femmes ? Surtout de confession musulmane ? Ou des inégalités monstres ici en France imposées aux femmes et je suis bien placé pour le savoir. Les mêmes éléments de langage que les plus grands sionistes utilisent. Ce tract va totalement à l'encontre de notre charte. Pour le moment le CPR ne veut pas de tract diffusé par ton association tant qu'effectivement une distribution a été faite sans mon accord. Je te remercie pour ta compréhension.*

Mettons les choses au point.

Approche sioniste ?



Du temps de l'Internationale ouvrière (2^e Internationale), du Bund juif, de la SDKP polonaise et du POSDR russe, les communistes ont condamné le sionisme à sa naissance. Du temps de l'Internationale communiste et de la 4^e Internationale, les communistes se sont opposés à la colonisation juive et au terrorisme sioniste qui préparaient Israël. Le Collectif révolution permanente se prononce depuis toujours pour le démantèlement de l'État sioniste, État colon, raciste et théocratique. Chacun peut le vérifier en consultant son site et celui des sections en Argentine, en Autriche, en Espagne, en France et en Turquie.

<https://www.revolucionpermanente.com/>

Contre « son » État bourgeois, le GMI réclame inconditionnellement l'indépendance de la Kanaky et se range au Levant du côté de la défense inconditionnelle du peuple opprimé, les Palestiniens. Chacun peut vérifier la constance de nos positions en consultant notre site.

<https://groupe-marxiste.info/>

Pourtant, le courriel accuse le GMI de tenir « un discours tourné vers une approche sioniste ». Le seul argument est que notre tract du 25 octobre relie la lutte du peuple palestinien au combat des travailleurs, des femmes, des minorités opprimées, en Iran contre le régime dictatorial des mollahs, en Turquie contre l'autocrate Erdogan, parce que le GMI qualifie le Hamas d'organisation profondément réactionnaire.

L'État turc continue d'acheminer du pétrole à Israël et de persécuter les Kurdes ainsi que les réfugiés syriens. L'État iranien interdit les grèves, tyrannise ses propres minorités nationales et les femmes. Le Hezbollah est intégré à l'État bourgeois libanais corrompu. Le Hamas qui gouverne Gaza est un ennemi féroce des travailleurs, un oppresseur des femmes, des jeunes et des minorités sexuelles de Palestine.

Qu'est-ce qui est faux là-dedans ?

Le courriel envoyé au nom du Collectif Palestine de Reims se garde bien de se prononcer. Il ne s'agit pas de simples « éléments de langage », mais de faits. Ils sont tragiques pour des millions de travailleuses et de travailleurs des villes et des campagnes. Ils facilitent, à notre avis, la mainmise des puissances impérialistes sur la planète et les agissements de l'État sioniste, comme l'indique le tract.

Tous ces gouvernements sont incapables de s'adresser aux travailleurs des centres impérialistes et du Levant.

Le courriel envoyé au nom du CPR ne dit pas que c'est faux.

Voici ce qui suit immédiatement dans le tract que le CPR aurait voulu interdire :

Pour les peuples d'Iran, du Liban, de Gaza, de Cisjordanie, la solution progressiste repose sur la mobilisation des travailleurs des pays impérialistes occidentaux pour un embargo sur les armes (et à terme la destruction de leur propre État bourgeois), sur la mobilisation des travailleurs arabes, turcs, perses, kurdes, juifs pour

renverser l'État colonial, instaurer une Palestine unie, démocratique, laïque et bilingue dans le cadre de la fédération socialiste du Proche-Orient.

En France, la première tâche de solidarité envers les Palestiniens, les Libanais et les Iraniens est d'empêcher l'envoi d'armement français et d'interrompre toute collaboration militaire avec Israël.

Prétendre que ce sont des sionistes qui appellent à mobiliser les travailleurs des centres impérialistes contre les livraisons d'armes à Israël, qui appellent à mobiliser les travailleurs du Proche-Orient pour renverser l'État colonial, est évidemment une absurdité.

Internationalisme

Dans la tradition de l'Internationale communiste et de la 4^e Internationale, le Collectif révolution permanente et sa section française en appellent à l'internationalisme prolétarien pour venir en aide au peuple palestinien et certainement pas aux petits arrangements avec les dictatures, despotes et autocrates, les régimes pourris et corrompus d'Iran, de Turquie, de Syrie, d'Égypte, d'Arabie Saoudite, etc. qui tyrannisent, emprisonnent et massacrent leurs peuples et qui se servent de la cause palestinienne uniquement pour prolonger leur règne.

Il faudrait cacher que le régime baasiste syrien d'Assad père, officiellement panarabe et propalestinien, a attaqué de 1985 à 1987 les camps de réfugiés de Sabra, Chatila et Bordj el Barajneh avec l'appui des islamistes de Amal. Il faudrait taire que Assad fils, qui est soutenu par le Hezbollah, a bombardé le camp de réfugiés de Yarmouk en 2012.

Selon le courriel envoyé à notre camarade de Reims, défendre les Palestiniens impliquerait d'approuver et de soutenir le Hamas, bourgeois, patriarcal et anticommuniste qui veut imposer une Palestine capitaliste et islamiste, qui a été toléré de 1973 à 1984 par Israël pour affaiblir l'OLP, qui a usé de la violence à Gaza contre les « communistes » du FPLP de 1980 à 1983, qui est l'auteur de nombreux meurtres et tortures d'opposants notamment en 2014, qui est le principal responsable du massacre de 850 civils le 7 octobre, ce qui a constitué une véritable aubaine pour le gouvernement sioniste pour ressouder l'immense majorité de sa population derrière lui et servir de prétexte à une extension de la colonisation en Cisjordanie, au génocide à Gaza et à l'invasion du Liban.

N'en déplaise à la porte-parole du CPR, le Collectif révolution permanente combat pour arracher le prolétariat juif d'Israël à sa bourgeoisie, à l'idéologie mortifère du sionisme, pour le combat commun des travailleurs palestiniens et juifs pour renverser l'État colonial, pour une seule Palestine démocratique, bilingue, laïque et socialiste et nous en sommes fiers.

Pour les responsables du CPR, il ne faudrait pas parler des attaques contre les travailleurs, contre les femmes en Iran puisque qu'en France, il y a aussi oppression : « *ici même on ne tyrannise pas les femmes ? Surtout de confession musulmane ? Ou des inégalités monstres ici en France imposées aux femmes...* ».



Partout, le CoReP combat l'oppression envers les minorités religieuses et envers les athées. N'en déplaise au courriel du CPR, le Collectif révolution permanente (Argentine, Autriche, Espagne, France, Turquie) défend les luttes des travailleurs comme les luttes des femmes pour leurs droits en France comme aux États-Unis, en Pologne comme en Iran ou en Afghanistan... car la lutte pour le socialisme, qui intègre toutes les luttes pour les libertés démocratiques, est mondiale.

Comme il est facile de le vérifier, le GMI dénonce les inégalités en France et dans le monde et prend part à la lutte pour les supprimer (c'est cela que nous appelons communisme). Pour cette raison, depuis le 8 octobre 2023 jusqu'au 26 octobre 2024, les militants du GMI ont diffusé 28 tracts contre le génocide d'Israël à Gaza. Ces tracts, tous d'une page, ne traitent de la France que sous l'angle :

- du soutien historique et contemporain de la bourgeoisie française et de son État à la bourgeoisie israélienne et à son État,
- de la répression de l'État bourgeois français à l'égard des militants propalestiniens, en particulier de l'emprisonnement de Georges Abdallah,
- de l'insuffisance de la mobilisation du mouvement ouvrier français, en particulier au regard de la nécessité d'arrêter la fourniture d'armes à l'État sioniste,
- de l'explication de cette insuffisance par l'acceptation de la prétendue « solution à deux États » par tous les partis réformistes français (PS, PCF, LFI).

Le GMI ne se borne pas à diffuser des tracts. Son bulletin bimestriel, *Révolution communiste* mène campagne en défense de la cause palestinienne. Ses militants interviennent dans le même sens dans les syndicats de travailleurs. Par ailleurs, le GMI se prononce contre toute barrière frontalière aux réfugiés, aux travailleurs et aux étudiants, pour l'égalité des droits de tous les travailleurs. Et il participe avec la même détermination aux activités syndicales et aux manifestations en France pour les droits des femmes comme à celles pour les droits des minorités sexuelles, qu'il participe aux manifestations en soutien aux ouvriers, aux femmes, aux étudiants iraniens en lutte pour renverser la dictature bourgeoise cléricale.

Contre toute censure

Le courriel imposerait qu'une personne seule déciderait de ce que les travailleurs et les jeunes qui protestent à Reims contre le génocide ont le droit de lire.

Le CPR ne veut pas de tract diffuser par ton association tant qu'effectivement une distribution a été faite sans mon accord.

Mais qu'est-ce qui procure ce droit de censure ? Qu'est-ce qui autorise une seule personne à décréter qui est sioniste et qui est antisioniste ?

Il n'y a pas de peuple élu. Les femmes ne sont pas inférieures aux hommes. Aucun gouvernement n'est désigné par Dieu. Aucun parti politique n'est le parti de Dieu.

Le Collectif révolution permanente s'oppose, partout dans le monde, à la prétention des obscurantistes à remplacer l'enseignement de la science par des superstitions. En France, le GMI s'oppose à toute censure politique. Il défend la liberté d'expression, en particulier le droit pour les écrivains et les dessinateurs de critiquer l'armée, le nationalisme, les religions, les gouvernants, etc.

Par contre, les communistes révolutionnaires sont résolument pour riposter par la force à toutes les agressions physiques de la part de la police bourgeoise et des nervis fascistes envers les opprimés et envers le mouvement ouvrier (dont ils constituent l'aile radicale et internationaliste).



Selon la logique de la responsable du CPR, il faudrait interdire à tous ceux qui ne sont pas d'accord avec le Hamas, pas d'accord avec le Hezbollah ou pas d'accord avec le guide suprême de l'Iran... de s'exprimer.

- Donc, il faudrait chasser des manifestations américaines et européennes les Juifs antisionistes (qui sont généralement hostiles au Hamas).
- Il faudrait chasser des rassemblements européens la plupart des organisations ouvrières (car elles ne sont pas d'accord avec le Hamas).
- Il faudrait aussi faire taire Nizar Badran, le vice-président de Palmed (une organisation de coopération médicale avec la Palestine) qui a déclaré à la tribune, le 4 avril à Nantes : « *Les attaques contre les civils ne sont pas acceptables, même de la part du FLN, de l'IRA ou du Hamas* ».

Les communistes internationalistes ne soumettent leur expression à aucune censure préalable. Le seul juge de notre politique, ce sont les travailleurs, quelle que soit leur origine ou leur nationalité. La seule méthode est la discussion libre entre eux, au sein de leurs organisations, entre leurs organisations, le vote au sein des organisations et des assemblées générales de travailleurs et d'étudiants.

Vive la lutte du peuple palestinien !

Front unique ouvrier aux Etats-Unis, en Allemagne, en Grande-Bretagne, en France, en Turquie... pour organiser le boycott des livraisons d'armes et de carburant à Israël !

Pour le démantèlement de l'État colon d'Israël par la révolution prolétarienne !

Pour une Palestine unie, démocratique, laïque et bilingue dans le cadre de la fédération socialiste du Proche-Orient !

2 novembre 2024

Direction nationale du Groupe marxiste internationaliste (section française du Collectif révolution permanente)